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PROCESSO PROAD Nº 1094/2019

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO CONSULTIVO DA ESCOLA JUDICIAL

Aos 24 de maio de 2021, às dezesseis horas, reuniram-se de forma telepresencial o
Diretor da Escola Judicial, Desembargador João Batista Martins César, o Desembargador
Ricardo Regis Laraia, Vice-Diretor da Escola Judicial, o Desembargador Eduardo Benedito
de Oliveira Zanella, representante dos Desembargadores, o Juiz Guilherme Guimarães
Feliciano, representante dos Juízes Titulares, o Juiz Sérgio Polastro Ribeiro, Presidente da
AMATRA XV, e André Arreguy Cardozo, representante dos servidores, integrantes do
Conselho Consultivo da Escola Judicial. Ausente, justificadamente porque em gozo de
férias, o Juiz Marcel de Avila Soares Marques. Presentes, ainda, os servidores Lara de
Paula Jorge, Assessora da Escola Judicial, Elena Cristina Maschietto Pucinelli e Isaías
Clemente, ambos da Seção de Formação da Escola Judicial.

Iniciada a reunião, o Des. João Batista Martins César solicitou que a servidora Lara
de Paula Jorge fizesse uma breve explanação sobre o Programa Qualifica 1º Grau. Após,
passou a palavra para Isaías Clemente e Elena Cristina Maschietto Pucinelli falarem sobre
o trabalho feito nas unidades. Em seguida, solicitou que os conselheiros se manifestassem
sobre o Programa Qualifica 1º Grau.

O Des. Eduardo Benedito de Oliveira Zanella posicionou-se sobre a não realização
do programa específico (tutorias individuais) do Qualifica 1º Grau, defendendo também a
necessidade de sintonia do programa com as diretrizes da Corregedoria Regional. Aduziu
ainda ser necessário adequar para um novo modelo telepresencial.

O Des. Ricardo Regis Laraia parabenizou a Ejud 15 sobre o trabalho feito até o
momento e manifestou a importância do treinamento permanente para qualquer atividade.
Acredita que a Escola deve priorizar a qualificação coletiva, mas é necessária a capacitação
individual também.

O Des.João Batista Martins César informou que o Programa Qualifica 1º Grau não
tem custo e que se o conselho aprovar, seria para algumas unidades pontuais.

O Juiz Guilherme Guimarães Feliciano parabenizou a ideia do Programa Qualifica 1º
Grau, argumentando que a qualificação deve ser voltada para a unidade e suas
necessidades e não as situações específicas (tutoria individual). Acredita ser necessário
estabelecer uma regra para triagem das unidades que receberão o Programa.

O servidor André Arreguy Cardozo ressaltou que toda atividade do Tribunal para
qualificação de servidor agrega muito. Acredita que o Programa Qualifica 1º Grau é
importante.

Juiz Sérgio Polastro Ribeiro observou a necessidade de estabelecer critérios
objetivos para as tutorias demandadas.
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O Des. Ricardo Regis Laraia ponderou que cursos individuais não são objetivo da
Escola, mas o Programa Qualifica 1º Grau não é um curso e sim uma ação formativa.

Delibera-se pela apresentação de proposta de regulamentação do Programa
Qualifica 1º Grau, a ser submetida, após sua aprovação pelo Conselho da Escola, à
Corregedoria Regional e à Presidência deste Regional.

Os Conselheiros autorizam a realização de um projeto piloto do Qualifica 1º Grau no
modelo telepresencial, em uma das Varas do Trabalho que solicitaram a realização do
programa. Outrossim, sugerem o desenvolvimento de programa semelhante para o  2º grau.

O Des.João Batista Martins César comunica aos Conselheiros que, em virtude das
questões físicas e emocionais decorrentes COVID19, haverá diminuição das atividades
programadas para o segundo semestre. Solicita também que as propostas de novas
demandas sejam efetuadas com um prazo de no mínimo 2 meses de antecedência e que
todos os contatos e palestrantes já venham definidos.

O Juiz Guilherme Guimarães Feliciano colocou-se à disposição para colaborar na
elaboração de proposta de regulamentação do programa Qualifica 1º Grau.

E, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, sendo a presente ata lavrada
por Elena Cristina Maschietto Pucinelli, conferida por Lara de Paula Jorge, Assessora da
Escola Judicial, e assinada pelo Diretor da Escola Judicial. Des. JOÃO BATISTA MARTINS
CÉSAR Diretor da Escola Judicial .
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